

Beschluss:

Die Vorlage wurde in der Ratsversammlung am 23.06.2020 vertagt.
Sie liegt in Form einer Neufassung vor.

Ratsherr Köster erklärt sich für befangen. Er verlässt den Sitzungssaal und nimmt weder an der Beratung noch an der Beschlussfassung teil.

Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass das Gericht sich in seiner Entscheidung nicht zur eigentlich strittigen Sache geäußert habe. Insofern gebe es dazu keine Entscheidung, so dass die Veränderungssperre nach wie vor notwendig sei.

Der Vorlage wird mit 2 Gegenstimmen im Übrigen einstimmig zugestimmt.